

■ Hernández Colón

Reitera su apoyo a Obama

Maricarmen Rivera Sánchez
EL VOCERO

El ex gobernador Rafael Hernández Colón reiteró ayer su respaldo a Barack Obama al manifestar que confía en que dará la bienvenida a todas las alternativas de status, incluyendo el Estado Libre Asociado (ELA).

“Es otro tipo de persona que creo que nos va a entender mejor. Ha expresado que respaldará cualquier alternativa y no ha excluido ninguna. Los problemas que hemos tenido en el pasado es por la exclusión del Estado Libre Asociado como alternativa”, dijo el ex gobernador popular.

En momentos en que el Partido Popular Democrático (PPD) habla de un ELA con soberanía, Hernández Colón recordó en sus contestaciones aspectos como la ciudadanía estadounidense y el pacto entre ambos países.

“El (Obama) denunció el Informe de Casa Blanca como uno incorrecto; el hecho de que Estados Unidos pudiera disponer de Puerto Rico como si fuera cualquier cosa. Eso no es así, hay unos derechos, una ciudadanía, una relación por pacto y todo eso lo respeta Barack Obama”, sentenció Hernández Colón.

Hernández Colón hizo las expresiones anoche antes de entrar a un evento del Colegio de Contadores Públicos Autorizados. Llegó solo y con una hora de retraso a



Rafael Hernández Colón confía en que Barack Obama no excluirá ninguna de las alternativas de status.

la actividad en el Centro de Recepciones del Gobierno. Allí, recreó la firma que dio hace 35 años para crear este Colegio.

Al ser abordado por la Prensa, Hernández Colón rechazó hablar de temas sobre el PPD y sólo contestó preguntas

sobre la primaria presidencial.

Reconoció que la senadora Hillary Clinton también ha hecho promesas similares a los puertorriqueños sobre el status, pero insistió en que a su entender el mejor candidato es Obama.

“Ella ha hecho sus promesas, pero cuando se vaya a escoger, hay que saber que Obama representa otra dimensión”, dijo.

Otros líderes del PPD, comenzando por el gobernador Aníbal Acevedo Vilá han manifestado un respaldo a Obama.

Obama y Clinton mantienen una lucha por la candidatura demócrata a la presidencia de Estados Unidos. Se espera que en las próximas semanas ambos visiten la Isla y tan pronto como esta semana, allegados a los dos regresarán a Puerto Rico. Aunque los puertorriqueños no pueden votar en las elecciones generales en Estados Unidos, participan en las primarias, tanto demócratas como republicanas.

A preguntas de la Prensa, anoche, Hernández Colón negó que Obama tenga más posibilidades que Clinton de perder ante el candidato republicano John McCain.

“Yo creo que este proceso lo que está haciendo es levantando un gran respaldo por Barack Obama y me parece que no pasará nada con relación a McCain”, manifestó al expresar que, según lo ve, la primaria del 1 de junio en Puerto Rico “va pa'lante”.

Reciclaje con un fin especial

Jackeline Del Toro Cordero
EL VOCERO

AGUADA – Esta semana, voluntarios y empleados municipales visitarán diferentes comercios y sectores de Aguada con el fin de recolectar material reciclable, lo que ayudará a recabar fondos para el Hogar de Deambulantes y Envejecientes María del Carmen, una entidad sin fines de lucro que realiza una labor en beneficio de quienes no tienen techo.

El proyecto de reciclaje surge como respuesta a un requerimiento del Programa VISTA, de AmeriCorps, que observa en estos días la Semana del Voluntario, en la cual deben llevar a cabo un proyecto de ayuda a la comunidad. Es una iniciativa que además de ayudar al ambiente y educar a la comunidad, allegará fondos de la venta del material reciclable, explicó la directora del Hogar, Carmen Villanueva.

En Puerto Rico, al igual que en Estados Unidos, AmeriCorps recluta voluntarios capacitados y con ciertas cualidades y aptitudes—como disposición al servicio y ayu-

da al prójimo— y los coloca en organizaciones que realizan labor comunitaria, con el fin de combatir la pobreza, expresó Margarita Figueroa, supervisora del programa.

El Hogar María del Carmen, fundado en el 1996 y único en la Isla que ofrece servicios gratuitos a envejecientes sin hogar, con condiciones mentales y/o con problemas de alcoholismo, se nutre de voluntarios que reciben un estipendio de VISTA, mediante una propuesta federal. Allí realizan diferentes labores, desde administrativas—que incluye la redacción de propuestas—y dar a conocer el lugar, hasta de trabajo directo con los envejecientes. Reciben adiestramiento de AmeriCorps y en el propio Hogar, indicó Villanueva. “Los VISTA son nuestros brazos, el motor del Hogar. Están dedicados las 24 horas”, destacó la administradora y fundadora, quien es enfermera graduada. Rose Marie Rodríguez Moreno, quien es voluntaria, organiza las actividades para los participantes y para la recaudación de fondos.



Voluntarios recogerán material reciclable como parte de un proyecto comunitario de AmeriCorps, que beneficiará al Hogar María del Carmen.

Especial para EL VOCERO / Gerardo Castillo

■ De terremoto o tsunami

Listos ante una emergencia

Jackeline Del Toro Cordero
EL VOCERO

LAJAS – Con el fin de prepararlos para enfrentar una emergencia de esa índole, estudiantes de la escuela elemental Alejandro Tapia y Rivera, del poblado La Parguera, participaron ayer de un simulacro de tsunami organizado por la Red Sísmica de Puerto Rico y la Oficina Municipal para el Manejo de Emergencias de Lajas, informó la directora de la Red, Christa von Hillebrandt Andrade.

La experta indicó que “esperamos que este ejercicio sirva de estímulo para que otras escuelas e instituciones realicen los suyos. Tenemos que perder el miedo a los simulacros en Puerto Rico, pues es la herramienta más efectiva para poder mejorar nuestra preparación y evitar desastres y tragedias”.

El ejercicio se dividió en dos escenarios. En el primero, estudiantes de kinder a tercer grado practicaron las medidas de protección que deben observarse en caso de terremoto mientras están en la escuela. Los pequeños se guarecieron bajo sus pupitres.

En el segundo escenario, los grupos de cuarto a sexto se movilizaron a la plaza San Pedro, cercana al mar, donde personificaron turistas que podrían ser afectados en caso de tsunami u otras emergencias naturales. En momentos en los que se suponía que ocurría el temblor, éstos se tiraron al piso y cubrieron sus cabezas con sus manos.

Luego, caminaron seis minutos hasta llegar al Centro Comunal al lado de la escuela, identificado como refugio.

Un total de 150 estudiantes participó en el simulacro, el que fue calificado como “sumamente efectivo” por el meteorólogo Rafael Mojica, del Servicio Nacional de Meteorología. Mojica describió el mismo como “una fase preparatoria para un evento que esperamos que

nunca surja, pero tenemos que estar preparados ante la eventualidad de un terremoto y tsunami aquí en la costa sur de Puerto Rico”.

Por su parte, Von Hillebrandt Andrade subrayó la importancia de los simulacros, ya que, según recordó, los terremotos y tsunamis “son eventos que ocurren sin, o con muy poco, aviso previo”.



Estudiantes de la escuela elemental Alejandro Tapia y Rivera, de La Parguera, mientras participaban ayer de un simulacro organizado por la Red Sísmica de Puerto Rico.

SUMINISTRADA